ESTA EN SU CANCHA...

Foros para autónomos en manos del legislativo

PATRICIA RAMÍREZ

Debe Congreso decidir si hay debate abierto, dice la virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum

a virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, aseguró que le corresponderá al Congreso de la Unión determinar si hace foros para el análisis de la reforma a los órganos autónomos, pues ya está en la cancha del Legislativo.

Luego de reunirse con gobernadores del Occidente del país, apuntó que en su gobierno habrá transparencia, pero aclaró que se tienen que construir grandes aparatos para garantizarla, pues en el pasado se instauraron organismos para acotar la corrupción y seguía habiendo corrupción.

"Por supuesto que nosotros estamos comprometidos con la transparencia; lo dije en el debate, lo dije en la campaña. Pero resulta que la que fue candidata del PRIAN tenía contratos con el INAI mientras defendía el INAI y se encontraron características de corrupción dentro del INAI", sentenció.

Y aunque aseguró que no descarta la posibilidad de reunirse con los integrantes de órganos autónomos, aclaró que ahora le corresponderá a la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, tener la interlocución con los diferentes sectores y organismos.



Está comprometida con la transparencia.

Por lo que se refiere a la invitación al presidente de la Federación Rusa, Vladimir Putin, a la toma de posesión de la presidencia de México, explicó que cuando hay una toma de posesión presidencial, como la que sucederá el 1 de octubre, se envían notas diplomáticas, no propiamente invitaciones, a todos los países con los que se tienen relaciones diplomáticas.

Sobre la posibilidad de que haya molestia de Estados Unidos por la nota enviada a Rusia, aseguró que México es un país libre y soberano y refrendó que se hizo lo que normalmente se hace ante ceremonias de este tipo.

Por otro lado, se comprometió a apoyar a los atletas olímpicos y a reunirse con ellos para atender sus peticiones a su regreso de los Juegos Olímpicos de París 2024 que finalizan esta semana.

Cuestionada sobre la falta de apoyos gubernamentales que han denunciado varios deportistas olímpicos, Sheinbaum señaló que el objetivo de su gobierno será "apoyar el deporte de alto rendimiento", y al mismo tiempo, fomentar el deporte comunitario.

"(No solamente) apoyar a nuestros atletas olímpicos o mundialistas, sino también hacer un trabajo muy importante de deporte comunitario que vaya, desde la salud hasta los semilleros que permitan poder tener posteriormente campeones olímpicos", apuntó.